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 平成２６年第５回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 26 年５月 12 日（月）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 幸手小学校 ３階 視聴覚室 

開会の日時・宣告者 平成 26 年５月 12 日（月）午前 10 時 10 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 26 年５月 12 日（月）午後 12 時 10 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席

職務代理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 山 西 実 出 席

教 育 委 員 巻 島 幸 男 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  森 祥 一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  脇 谷 道 夫   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 10 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

議案第２１号 

幸手市教育行政重点施

策について 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２２号 

平成２６年度幸手市一

般会計補正予算（第１

号）教育費の要求につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

教育長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 前文の中で「地域コミュニティの希薄化、産業構造の変化」

とあるが、町興しで盛り上げようという世相もあることか

ら、前向きな表現にしてはどうか。 

教育長 

 「の希薄化」を削除し、「地域コミュニティや産業構造の

変化」とする。 

 ≪採決≫ 全員賛成により修正議決。 

 

教育次長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 幸手中学校トイレ改修工事にかかる歳出予算減額補正の

理由について伺う。 

教育次長 

 平成２６年度に執行する予定で当初予算の編成をしたが、

平成２５年度中に国の補正予算で補助金が付いた。そこ

で、平成２５年度最終補正予算で対応することとなったこ

とから今回、減額補正を要求するものである。 

職務代理 

 減額補正した分は、どのように運用されるのか。 

教育次長 

 財政課で一般会計として調整する。また今回、減額補正す

ることから、緊急対応工事等の増額補正も要求するもので
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議案第２３号 

工事請負契約の締結に

ついて 

 

 

 

 

議案第２４号 

幸 手 市 立 小 中 学 校 

学校評議員の委嘱につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２５号 

幸手市就学支援委員会

委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

専決報告第５号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

ある。 

教育長 

 補足説明する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

入札により落札業者決定後、後日、書面による議決を求め

る。 

≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員賛成により継続審議とする。 

 

学校教育課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 任期は、最長何年か。 

学校教育課長 

 最長５年である。 

職務代理 

 次回の資料から、委嘱される方の年齢も提示いただきた

い。 

学校教育課長 

 承知した。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

学校教育課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 就学支援を受けた児童のその後の進路は、把握できるか。

学校教育課長 

 可能である。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

学校教育課長 

 １ 小中学校司書教諭の任免 

２ 幸手市小中学校教科等指導員の委嘱 
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報告第１号 

学童保育室の整備に係

る施設の利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

について説明する。 

≪質疑≫ なし 

 

総務課長 

 資料により説明する。 

≪質疑≫ 

委員長 

 「たつまき学童保育室」は児童館の中にあるのか。 

総務課長 

 そのとおりである。 

職務代理 

 学童保育室の新設について、権現堂川小学校・吉田小学

校・八代小学校の３校の保護者から、３５％を超える利用

希望があったとあるが、具体的な人数を伺う。 

総務課長 

 権現堂川小学校 ８５人中３０人 ３５．３％ 

 吉田小学校   ９４人中３４人 ３６．２％ 

 八代小学校   ９９人中４６人 ４６．５％ 

 権現堂川小学校、吉田小学校については現在、「たつまき

学童保育室」を利用している保護者もいる。 

職務代理 

 ３校に学童保育室を新設することで、「たつまき学童保育

室」の利用率は下がるのか。 

総務課長 

 下がると考えている。また、学童保育室を利用したいため、

指定校変更によりさくら小学校へ通わせている家庭もあ

ることから、３校の児童数減少も少しは改善されるのでは

ないかと考えている。 

職務代理 

 ３校の児童のうち、学区外の学童保育室を利用している児

童が、昨年度より倍に増えているほか、保護者へのアンケ

ートからも学童保育室新設の希望が高いことなどから、学

童保育室の新設は、早急に必要と考えてよいか。 

総務課長 

 そのとおりである。 

巻島委員 

 通学している学校内で受け入れられるほうが望ましいと

思うが、新設に当たっては、学校の負担や児童の安全を考
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日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

慮したルール作りをしたうえで設置していただきたい。 

 

教育長 

 １ ４月に出席した主な教育長会議の報告 

 ２ 教育委員会制度等の在り方について（第二次提言） 

 ３ 平成２６年度 東部教育事務所の基本方針、努力事項

 ４ 平成２６年度 全国学力・学習状況調査 

 ５ 平成２７年度 埼玉県公立学校教員採用選考試験 

 について報告する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 全国学力・学習状況調査の結果を受けて、各学校では新た

な目標や取組が出てくると思うので、事務局はこれを支援

していただきたい。 

 

教育次長 

 １ 旧香日向小学校校舎１階（本市使用部分）の管理運営

２（仮称）幸手市立図書館香日向分館開設及び指定管理者

制度移行スケジュール 

について資料により説明する。 

学校教育課長 

 １ 平成２５年度教育相談事業 

 ２ 平成２６年度幸手市教育委員会研究委嘱校 

 ３ 平成２５年度「交通事故０」達成校の表彰 

 ４ ５月中旬以降の主な行事 

について資料により説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １ ４月の行事 

 ２ ５月の行事予定 

について資料により説明する。 

社会教育課長 

 １ ５月の行事予定 

 ２ 映画「じんじん」の上映 

 ３ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ ４月の主な行事 

 ２ ５月の主な行事予定 
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日程第４ 

協議事項 

次回定例会の日程

について 

 

 

日程第５ 

その他 

 ３ 各公民館の４月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ ４月利用状況 

 ２ ５月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 出来たら資料に体育施設の利用人数の増減理由を入れて

ほしい。 

職務代理 

 旧香日向小学校校舎１階（本市利用部分）の管理運営につ

いて、市長部局から教育委員会への依頼文にある「市民貸

出スペース」とは、平面図上の「談話室」の場所でよいか。

教育次長 

 「談話室」は仮称だが、場所はそのとおりである。 

職務代理 

 図書館本館、及び香日向分館は、平成２７年度から指定管

理者に管理運営を委託するのか。 

教育次長 

 平成２６年度中は、教育委員会での管理運営を行い、平成

２７年度から両館の管理運営を指定管理者へ委託する予

定である。 

赤川委員 

 地域包括支援センターの場所も教育委員会の管理となる

のか。 

社会教育課長 

 地域包括支援センターを除くスペースが、教育委員会の管

理となる。 

 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第６回教育委員会定例会 

日時 平成２６年６月１０日（火）午前１０時～ 

場所 東公民館 会議室 

 

教育次長 

 幸手市いじめの防止等のための基本方針（案）について報
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閉   会 

午後 12 時 10 分 

告する。 

 

学校教育課長 

 ４月１４日（月）に開催された学期制検討委員会について

説明する。 

巻島委員 

 学期制の見直しと並行して、交流授業の実施についても、

現場の声を聞きながら検討していただきたい。 

 

学校教育課長 

 教科書採択の動向について説明する。 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２６年 ６月１０日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   巻 島 幸 男 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   山 西   実 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


